

12 Sports

Football/Signature d'une convention entre le ministère des Sports et Gabon Oil Le championnat rebaptisé "Gabon oil National-Foot"



Photo : Mikolo Mikolo

Photo : Mikolo Mikolo

Photo : Mikolo Mikolo

Alain-Claude Bilie-By-Nze (au milieu) et Christian Patrichi Tanasa (à droite) pendant la conférence de presse conjointe.

Signature de la convention entre le ministre d'Etat en charge des Sports (à gauche) et l'A-DG de Gabon Oil...

...en présence de plusieurs invités.

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

L'ENTREPRISE Gabon Oil, représentée par son administrateur directeur général (ADG) Christian Patrichi Tanasa, et le ministère des Sports par le ministre d'Etat Alain-Claude Bilie-By-Nze, ont signé une convention pour soutenir le football. Particulièrement le championnat national de

première et deuxième divisions rebaptisé "Gabon Oil National-Foot" et l'Office gabonais des sports scolaires et universitaires (OGSSU). Un acte historique qui, selon Bilie-By-Nze, lors de la conférence de presse organisée après la signature, a consacré, hier, au Palais des sports de Libreville, une nouvelle dynamique qui inclut une nouvelle vision du sport, avec le retour de l'entreprise dans son financement. « La détec-

tion à travers les Jeux de l'OGSSU et l'implication de l'entreprise dans le financement du sport et la structure des filières du sport sont les dynamiques qui ont fait aboutir ce dossier. Et le retour de l'entreprise dans le développement du sport est un facteur déterminant pour la mise en œuvre de la nouvelle vision du sport que nous prônons (...). Une préoccupation qui habite tous les Gabonais, en commençant par le chef de l'Etat Ali Bongo

Ondimba : comment faire en sorte que le Gabon soit vraiment une terre de sports ? Et comment démarrer une compétition en étant sûr de la terminer ? Comment sortir de la hantise de la dépendance des fluctuations du Trésor public pour financer nos activités sportives ? », s'est interrogé le ministre d'Etat aux Sports. Celui-ci, à juste titre, a indiqué à ses interlocuteurs que la solution reste l'implication des partenaires privés.

Satisfait d'entendre dire que le championnat national sera rebaptisé du nom de l'opérateur économique qui l'accompagne, Christian Patrichi Tanasa, a rappelé que Gabon Oil participe à tous les grands événements sportifs qu'organise le Gabon. « Il était de notre responsabilité de pouvoir permettre au National-Foot de démarrer. C'est une fierté pour nous de l'accompagner. C'est aussi un excellent prétexte de relancer éga-

lement les Jeux de l'OGSSU qui, pour nous, constituent un foyer de la détection et de la formation... », a laissé entendre Tanasa. Dans l'euphorie de la manifestation, le président de la Ligue nationale de football professionnelle (Linafp), Brice Mbika Ndjambou, a laissé entendre que sa « structure va communiquer très prochainement sur le démarrage de Gabon Oil National-Foot 2018-2019 ».

Taekwondo/Challenge Grand Me Park Sang Chul 2019 Un plateau et une arène inédits

J.A.L

Libreville/Gabon

PLUS que pour les précédentes levées, le comité d'organisation a vu encore grand pour la 10e édition du Challenge Grand Me Park Sang Chul programmée aujourd'hui et demain. Pour un rendez-vous que le Palais des sports de Libreville va accueillir pour la première fois, soixante-trois équipes, représentant les ligues de l'Estuaire, l'Ogooué-Maritime, l'Ogooué-Ivindo, du Moyen-Ogooué, Haut-Ogooué, de la Ngouinié, et de la Nyanga, sont annoncées. Du jamais vu dans une compétition qui va lancer une année 2019 qui sonnera pro-



Photo : Sylla Bai / L'Union

Le Palais des sports de Libreville attend ses héros du week-end.



Photo : MOUNIEMOU

Les empoignades s'annoncent très disputées.

bablement le début d'une nouvelle ère pour le taekwondo gabonais, après la période trouble de deux ans ayant suivi la fin du mandat d'Augustin Mouinga Ondeme, et marquée par l'échec de la mission de normalisation confiée à l'ex-président fédéral,

Samuel Nze. Le Challenge Grand Me Park Sang-Chul, qui n'a pour autant pas subi le contre-coup de l'immobilisme et des divisions, a, au contraire, gagné en envergure. Au point de s'ouvrir à plusieurs écuries venant de l'intérieur du pays. De

Port-Gentil à Moanda, en passant par Gamba, Tchibanga, Mouila, Lambaréné, Ndjolé, Makokou et Moanda. Ce qui va permettre d'une part, au public de la capitale de découvrir les athlètes de l'arrière-pays, et de l'autre, à la Direction tech-

nique nationale et aux entraîneurs nationaux de répertorier des athlètes susceptibles d'intégrer les sélections. Les hostilités s'annoncent donc ouvertes. Même si les clubs et compétiteurs librevillois entendront conserver leur suprématie sur

leurs terres. Ce, en combats comme en poomsae (techniques de combat), lors de la phase éliminatoire (samedi) et des finales (dimanche). En présence, notamment, du parrain de la compétition la mieux dotée sur la scène nationale.

Rugby/12e journée du championnat national à XV/Margouillats-Vautours aujourd'hui au stade Roger Buffin (16h00)

Les Portgentillais jouent gros

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LES Vautours se rendent ce samedi à Port-Gentil pour y affronter, dans le cadre de la 12e levée du championnat national à XV, les Margouillats. Les Rapaces ont deux raisons de s'y rendre avec le couteau entre les dents.

La première est qu'ils sont troisième de la compétition actuelle (11 unités). Avec sept et six points de retard, respectivement sur le RCL et Soof, les protégés d'André Fouda savent qu'il y a une belle occasion de réduire le fossé. La deuxième raison est que les Margouillats n'ont pas perdu l'année passée sur

leurs installations face aux Rapaces. En effet, les Reptiles étaient parvenus, alors qu'ils n'avaient pu participer qu'à la seconde partie du championnat pour des raisons propres, à se défaire de leurs adversaires sur le score de 20 à 8. C'était lors de la 12e journée pour la phase avancée accordée aux Portgentillais.

Cette déroute avait joué des tours aux Vautours par la suite. Ce n'est qu'au prix de violents efforts qu'ils avaient pu arracher la quatrième place aux Margouillats. Pour un petit point de différence. Les Policiers voudront donc aujourd'hui gagner pour s'éviter une fin de saison aussi compliquée.

Pour les Reptiles, l'intérêt de cette rencontre est ailleurs. Avec une sixième et dernière place, et seulement cinq points pris depuis les premières mêlées, cette partie est un bon moyen de se relancer. Une victoire leur permettrait de s'emparer de la 4e position et de mettre la pression sur leur adversaire, qui est

aussi troisième avec onze unités. Du coup, en cas de défaite, ce sont donc les Margouillats qui ont le plus à perdre ce samedi. En marge de cette rencontre, un match des U16 est programmé au stade d'Erco XV à Owendo (en face de la gare ferroviaire) à 16h00.